

SI DIEU EXISTE

Un prêtre vous répond Pourquoi le mal ?

Voilà une question bien normale qui taraude les hommes depuis toujours.
Pourquoi Dieu n'agit pas ? Pourquoi ce silence de Dieu ?



» Que nous en disent la Bible et le Christ sur ce qui peut éveiller la violence ? Dès la première page de la Bible, les croyants nous disent leur foi en Dieu qui nous crée pour la vie, à son image, avec une intelligence et un cœur capable d'aimer... Il nous confie

cette terre où nous sommes appelés à vivre ensemble. Mais Dieu nous crée libres et nous laisse nous organiser.

La suite nous montre qu'au fond de chacun de nous, il y a des racines de violence et de domination qui ne demandent qu'à grandir si nous ne les maîtrisons pas : jalousie, désir de pouvoir, hypocrisie...

S'il n'est pas toujours facile de vivre ensemble, de faire un monde juste où chacun ait sa place, Jésus nous apprend à ouvrir les yeux dans ces moments difficiles, à voir (et à nous unir) ces hommes, femmes et enfants qui mettent de la

paix autour d'eux quand ils donnent la parole aux rejetés, les écoutent, les aident à se relever, à vivre debout dans le respect des différences... Dieu ne nous téléguide pas, il respecte notre liberté. Il nous aide à être lucides et à maîtriser en nous ces racines de violence et de déshumanisation. Il nous croit capables de créer un « meilleur vivre ensemble » ! N'est-ce pas une belle et grande responsabilité ?

PÈRE PIERRE RUCHOT

ET VOUS, QUELLE QUESTION POSERIEZ-VOUS À DIEU ?

Envoyez vos idées à communication@lille.catholique.fr

lille.catholique.fr



Lire le regard de Carlo Carretto, religieux italien du XXe siècle